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“La  più  grande  sfida  è  quella  di  usare  rapidamente  e  bene  i  fondi  europei  a  disposizione.

Programmare non basta”. Con queste parole il  Presidente dell’Ance, Gabriele Buia, è intervenuto

all’evento inaugurale del Saie con la presenza,  tra gli altri, della Ministra delle Infrastrutture, Paola De

Micheli  e  del  Sindaco  di  Bologna,  Virginio  Merola,  affrontando anche  il  tema delle  città.  Altro  punto

cruciale  sul  quale  serve  un  cambio  di  passo  intervenendo  sul  tessuto  esistente  altrimenti  la

rigenerazione urbana resterà solo un proposito
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